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 昨日（平成 20 年 6 月 15 日）総会も無事終わり、光崎先生のご講演も大変勉強になりま

した。狂犬病の怖さをあらためて認識しました。 
 総会後の懇親会、そして２次会、３次会、と先生と歓談させていただき楽しい時間を過

ごしました。 
 ８年事務局をやっていましたが、人が集まらない事が残念でなりませんが、支部長以下

執行部も若返って活発に運営していただけるものと思っております。 
 なお、私も監事として席を残しますので、執行部の一員としてお手伝いさせていただき

ます。長い間、ありがとうございました。     （岐阜県支部事務局 大野 英樹） 


